

CARTA DEL RECTOR

JULIO



Querida Comunidad Universitaria:

El mes de julio siempre es un espacio entre semestres que sirve para planificar y reestructurarnos en todos los sentidos. Los estudiantes que no tomen Inter semestre tendrán un merecido descanso y aquellos que decidan avanzar o recuperar materias pondrán un esfuerzo adicional que siempre valdrá la pena y que será recompensado, como sucede siempre con las cosas que más nos cuestan.

Para aquellas personas que hacen parte de la Universidad en diferentes áreas, avanzaremos en este camino complejo hacia la acreditación, donde tendremos que enfrentar momentos duros. Es importante poner todo nuestro esfuerzo, porque más que una cantidad de evidencias que nos sumergen en un mundo burocrático será ocasión de aprovechar esta oportunidad para seguir caminando hacia la excelencia.

Las situaciones del día a día pueden generar fricciones, malestares, sinsabores, pero cuando uno pone de por medio el sentido sobrenatural, ese propósito profundo para el que fue fundada a universidad, entonces los horizontes se abren. Mantengamos la unidad, la mayor característica que debe tener el trabajo en equipo, y no dejemos que los temas externos afecten el cariño que debemos poner en cada jornada. No olvidemos que somos parte de algo más grande.

Saludos cordiales,

Diego A. Jaramillo

Diego Alejandro Jaramillo. PhD.
Rector